

TERUEL El Paseo del Óvalo recibe un premio especial al patrimonio

La ciudad de Teruel ha sido galardonada con los premios Ciudades Patrimonio de la Humanidad, que concede el Ministerio de Cultura.

HERALDO. Teruel

La ciudad de Teruel ha sido galardonada con los premios Ciudades Patrimonio de la Humanidad, que concede el Ministerio de Cultura. Concretamente, el primer premio, dotado con 15.025 euros, ha sido entregado a la Diputación General de Aragón por la remodelación del Paseo del Óvalo y su entorno urbanístico, en colaboración con el Ayuntamiento de la capital.

Se considera que la intervención ha logrado mejorar la imagen urbana de este conjunto, así como la conexión entre la estación de ferrocarril y el Casco Histórico, que se hallan separados por el desnivel de su muralla.

Los premios Ciudades Patrimonio de la Humanidad, que también han galardonado en segundo lugar al convento de los Concepcionistas de Ávila, tratan de recompensar la labor de conservación, restauración, promoción y difusión de infraestructuras históricas y culturales de capitales, cuyos conjuntos hayan sido declarados Patrimonio de la Humanidad.

El vicepresidente del Gobierno de Aragón, José Ángel Biel, se mostraba ayer muy satisfecho con este galardón, el segundo que recibe la remodelación del Paseo del Óvalo. Recientemente obtuvo el primer premio Europeo al Espacio Urbano. Biel manifestó que esta distinción "viene a demostrar que estamos haciendo bien las cosas en Teruel", y confió en que sirva de aliciente para los propios turolenses, "que a veces no valoran suficientemente lo que tienen", subrayó.

El vicepresidente dijo que la remodelación efectuada en el Óvalo "pone el listón muy alto en relación a la intervención que queremos efectuar en la plaza del Torico". Según los planes previstos, el Plan Urban convocará en 2005 un concurso internacional de ideas para definir la actuación en el emblemático espacio.